

Douala: Une très belle célébration!

Ce 02 octobre 2016 a été une fête magnifique! Occasion de commémorer un événement de la vie de St Josemaria et de tout ce qu'il a donné pour que cette mission qu'il a reçue le 02 octobre 1928 soit une réalité : telle qu'il l'a vue, telle qu'il l'a reçue! C'est 'fou' ce que 88 ans passent vite !

05/12/2016

Nous l'avons vécue à Port Bell comme si c'était hier... avec joie et

simplicité, sûrs que St Josémaria se réjouissait au Ciel avec nous, intercédant pour nous.

À 10h, nous commençons par la Messe dans l'Oratoire, rempli de monde y compris dans les couloirs et sur le balcon. Amies, coopératrices et autres, une voisine rencontrée en chemin, et les plus jeunes... tous étaient là. L'homélie a été un beau condensé, simple et vivant, de l'esprit de l'Opus Dei nous invitant à considérer ces nombreuses années passées entre 1928 et aujourd'hui : le message est le même. Il faut répondre par l'affirmative à cette invitation de Dieu à Le suivre à l'atelier, à l'usine, au bureau, dans les champs, à l'hôpital... dans tous les métiers honnêtes de la terre.

Par la suite, nous avons présenté les activités du Centre. Un point d'honneur a été mis sur les activités d'Orientation Familiale et le Club

pour les plus jeunes. L'intervention de couples qui s'efforcent de pratiquer les vertus au quotidien a été suivie avec intérêt et envie.

Le 'pic' de la journée fut la projection sur le Club intitulée : "Le Club - la Famille : l'équilibre de nos enfants". Ce fut joyeux! Il a été question de faire découvrir aux parents l'intensité et la richesse de la vie que les activités du Club communiquent aux enfants, de même que la grandeur d'horizon qui s'offre à elles lorsqu'elles s'ouvrent aux autres.

Les parents ont été émerveillés de voir, en images, les talents de leurs petites! Ils seront partis certains qu'ils gagnent à s'impliquer dans l'éducation de leurs enfants, par leur présence, leur exemple dans la pratique des vertus et l'intérêt qu'ils portent à ces derniers en refusant de laisser ce rôle aux médias, TIC et réseaux sociaux. Le club, grâce au

préceptorat, sera toujours leur collaborateur!

A 13h, nous nous séparions après un léger repas composé de petits plats apportés par les convives, remués de l'intérieur, avec des idées et de vives résolutions pour l'avenir.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/douala-une-tres-belle-celebration/> (21/01/2026)